

Beschluss der Landesmitgliederversammlung,
03.02.2018



Elektrische Sielwallfähre - Ahoi ! Zeichen gegen den Klimawandel und für den grünen Werftenstandort Bremen setzen

Die Landesmitgliederversammlung fordert den Senat auf:

- Sich dafür einzusetzen, dass die Sielwallfähre als Pilotprojekt alsbald elektrisch fährt und sie in den VBN integriert wird.
- Die Umstellung aller bremerhavener und bremer Schiffe auf der Weser und im Hafen wie Fähren, Ausflugschiffe, Arbeitsschiffe und Schlepper auf elektrische, hybride und andere alternative Antriebe zu planen und umzusetzen.
- Auf Bundesebene ein Programm für Elektro- und Hybridantriebe zum unbürokratischen Um- und Neubau von Binnen- und Küstenschiffen vor allem für kleine und mittelgroße Unternehmen einzubringen.
- Im Bereich Greenshipping den Werften- und Forschungsstandort Bremen mit seinen Stärken international zu positionieren und um Elektroantriebe und Schiffsbatterien zu erweitern.